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F.A.P.S.
FUNDO  DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES  MUNICIPAIS DE SAO SEBASTlfio

(Criado  pela  Lei  ii.°  867/92)

ATA   DA   REUNIAO   ORDINARIA   D0   COMITE   DE   INVESTIMENTOS   DO
FUNDO  DE  APOSENTADORIA  E  PENS6ES  DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS
DE SAO SEBASTIAO - F. A. P. S.

Aos  vinte  e  tr6s  dias  do  mss  de  fevereiro  de  dois  mil  e  dezesseis,  na  sala  de  reuniao  do
PAPS,  sito  a  Rua  Expedicionarios  Brasileiros,  n°   125,  Centro  -Sao  Sebastiao/SP,  as  nove
horas,   reuniu-se   o   Comite  de   llivestimentos  do   Fundo   de   Aposentadoria  e   Pens6es  dos
Servidores    Muliicipais    de    Sao    Sebastiao.    Estivei.am    presentes    o    Sr.    Reinaldo    Luiz
Figueiredo,  o  Sr.  Fabio  Andre  Dalto6  e  o  Sr.  Francisco  Carlos  Santana.  A  reuniao  teve  a
seguilite  ordem  do  dia:  desempenho  da  carteii.a  no  mss  de janeiro  de  dois  mil  e  dezesseis;
comentarios  sobre cenario  econ6mico.  0  Sr.  Reinaldo  deu  inl'cio  aos trabalhos com  a pauta
do  dia.  0  Sr.  Fatiio  disse  que  a  rentabilidade  da cat.teira  no  peri'odo  foi  de  urn  inteiro  e  dez
cent6simos  por  cento  (1,10%).  0  Sr.  Reinaldo  comentou  sobre  o  resgate  total  do  Fundo
BTG  Pactual  lnstitucjonal  FIG  de  FIA  que  foi  em  decorrencia do  fato  relevante  em  relagao
a urn controlador do  Banco Administrador do  Fundo preso pela Polfcia Federal  em  uma das
fases  da  Operagao  Lava-Jato.  Disse  que  isso  monstra  que  o  FAPS  acompanha  o  cenario
econ6mico  e  sells  membros  do  Conselho  de  Administragao  e  Comite  de  lnvestimentos
agem  com  os  melhores  esfor9os.  0  Sr.  Francisco  citou  os  desenquadramentos,  conforme a
Resolugao  CMN  3.922/10,  dos  Fundos  Perfin  lnstitucional  FIC  FIA  e  Multinvest  Equity
Hedge   FIM   e   que   sera   necessario   realizar   resgates   para   reenquadra-los.   0   Sr.   Fabio

poliderou,  em  relagao  ao  cenario  econ6mico,  que  segue  instavel  com  muita volatilidade nos

pi.egos  dos  ativos.     Sem   possibilidade,   ainda,   de  qiieda  na  taxa  SELIC.   Quadro  politico
instavel.   sobretudo   em   relacao   a   sitiiacao   fiscal.   Assim,   comentou   o   Sr.   Francisco,   o

posicionamento   atual   da   carteira  do   FAPS,   com   aplicag6es  em   ativos  de  vertices  mais
curtos   em   sua   maioria   (IRF-M    1    e   CDl)   ainda   6   o   mais   adequado.   Assim,   sugere   a
manuten9ao    da    estrat6gia    defensiva    e    de    diversificagao    dos    ativos,    posigao    esta
acompanhada   pelos   demais   membros   presentes.   Nada   mais   tendo   sido   tratado   o   Sr.
Reinaldo  encerrou  os  trabalhos  e  eu,   Fabio

presente ata, que vai assinada pelos membros
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FUNDO  DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO

(CI.iado  pela  Lei  n.0  867/92)

ATA   DA   REUNIAO   0RDINARIA   DO   COMITE   DE   INVESTIMENTOS   DO
FUNDO  DE  APOSENTADORIA  E  PENS6ES  DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS
DE SAO SEBASTIAO - F. A. P.  S.

Aos  vinte e  tres  dias  do  mss  de  marco  de dois  mil  e dezesseis,  na sala de  reuniao  do  FAPS,
sito  a  Rua  Expedicionai-ios  Brasileiros,  n°   125,  Centro  -Sao  Sebastiao/SP,  as  nove  horas,
reuniu-se  o  Comite  de  lnvestimentos  do  Fundo  de  Aposentadoria  e  Pens6es  dos  Servidores
Municipais  de  Sao  Sebastiao.  Estiveram  presentes  o  Sr.  Reinaldo  Luiz  Figueiredo,  o  Sr.
Fabio  Andr6  Dalto6  e  o  Sr.  Francisco  Carlos  Santana.  A  reuniao  teve  a  seguinte  ordem  do
dia:  desempenho  da carteira no  mss  de  fevei-eiro de dois  mil  e dezesseis;  comentarios sobre
cenario econ6mico.  0  Sr.  Reinaldo deu  ini'cio aos trabalhos com a pauta do dia.  0  Sr.  Fabio
disse  que  a  rentabilidade  da  carteira  no  perfodo  foi  de  vinte  e  cinco  centesimos  por  cento  . „

(0,25%)`  enquanto  que  a  meta  atuarial  para  o  mss  foi  de  urn  inteiro  e  trinta  e  quatro  poi.
cento  (I,34°/o).  Diferenga  esta,  em  razao  da  volatilidade  do  mercado  e  a  reestruturagao  em
andamento  de  ativos  de  alguns  Fundos  que  tiveram  a  rentabilidade  negativa.  Sobre  estes
Fundos, o  FAPS tern participado das Assembl6ias de cotistas com  o objetivo de agir com os
melhores  esforgos,  tendo  em  vista  que  as  decis6es  partem  do  colegiado.  0  Sr.  Reinaldo
disse  que  nao  houveram  desenquadramentos,  conforme  a  Resolugao  CMN  3.922/10,  no

periodo.  0  Sr.  Francisco  comentou  que tern  verificado  muita instabilidade no  mercado  com
permanencia  de  volatilidade  nos  pre9os  dos  ativos.  0  Sr.  Fabio,  sugere  a  manutengao  da
estrat6gia defensiva e de  diversificagao  dos  ativos,  posigao  esta acompanhada pelos  demais
membros presentes. Nada mais tendo sido tratado o  Sr.  Reinaldo encerrou  os trabalhos e eu,
Fabio   Andr6   Daltoe,   secretario  designado,   lavrei   a  presente  ata,  que  vai   assinada  pelos
membros do Comite.
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